



L'ex DP de publication du journal La Tribune de l'Est est en deuil.

Véronique Ndjock, l'ancienne épouse du journaliste Chantal Roger Tuile, est décédée ce vendredi 27 octobre 2023 à Yaoundé des suites d'une maladie.

Elle était hospitalisée depuis plus d'une semaine au CHU de Yaoundé et avait besoin de poches de sang et d'assistance.

Cette triste nouvelle a été annoncée ce 27 octobre, plongeant la famille et les proches dans la douleur.

Véronique Ndjock était connue pour son engagement social et son soutien aux causes humanitaires. Sa disparition laisse un grand vide dans le cœur de ceux qui l'ont connue et aimée. Les funérailles auront lieu dans les prochains jours, où famille et amis se réuniront pour lui rendre un dernier hommage.

Que son âme repose en paix.